



Liebe Eltern,

inzwischen hat die Schulpflegschaft getagt und die drei Elternvertreter für die Schulkonferenz gewählt. Das Amt der Schulpflegschaftsvorsitzenden hat in diesem Schuljahr Frau Schulte Pelkum inne, Frau Mateika steht ihr als Stellvertreterin zur Seite. Komplettiert wird dieses Gremium in der Schulkonferenz durch Frau Kopmann. Wir freuen uns auf eine gute Zusammenarbeit mit allen beteiligten Eltern!

Die Kinder der ersten Klassen sind bereits mit den Sicherheitskragen von der ADAC – Stiftung ausgestattet, sodass jedes Kind auf dem Weg zur Schule gut zu erkennen ist.

In den kommenden Monaten sollen alle Kinder der Klasse 1, aber ebenso die Kinder der anderen Klassen, diese Sicherheitskragen bzw.-westen auf dem Schulweg tragen, damit sie in der dunklen Jahreszeit im Straßenverkehr besser wahrgenommen werden.

Bitte kennzeichnen Sie die Krage/Westen mit dem Namen Ihres Kindes. Wer keine Sicherheitsweste mehr hat, kann sich gerne im Büro eine neue Weste abholen.

Für den Monat Oktober und Anfang November sind einige Termine vorzumerken:

- **03.10.2018:** Tag der deutschen Einheit, unterrichtsfrei
- **12.10.2018:** 7.55 Uhr Gottesdienst in St. Heinrich zu Erntedank für alle Klassen
- **01.11.2018:** Allerheiligen, unterrichtsfrei
- **02.11.2018:** beweglicher Ferientag, unterrichtsfrei
- **05.11.2018:** Start Kulturkompass für die Klassen 1
- **07.11.2018:** Kollegiumsinterne Weiterbildung mit dem OGS-Team
Unterricht von 7.55 Uhr bis 9.25 Uhr
Die OGS ist geschlossen. Die Betreuung der OGS-Kinder in einer Notgruppe findet in unserer Schule statt. Eine Bedarfsabfrage erfolgt.
- **16.11.2018:** Theaterstück: „Die 9. Sinfonie der Tiere“ mit dem Theater Nimmerland für alle Klassen

Im Gottesdienst am Freitag, 12.10.2018, feiert die Aloysiusgemeinschaft Erntedank. Dabei sind wir dankbar für unsere reich gedeckten Tische und wollen auch an diejenigen Mitmenschen denken, bei denen dies nicht der Fall ist. Wir sammeln deshalb wieder verpackte und haltbare Lebensmittel für die Marler Tafel.

Die Kinder können die Spenden von Mittwoch- bis Freitagmorgen in der Eingangshalle der Schule in die dafür vorgesehenen Körbe legen. Freitagmittag werden alle Lebensmittel von den Mitarbeitern der Marler Tafel abgeholt. Vielen herzlichen Dank für jede Gabe!

Ab dem 1.10.2018 ist unsere Eingangstür ab 7.35 Uhr geöffnet. Wir danken für Ihr Verständnis.

Für die Kinder der 3. und 4. Klassen können wir nach den Herbstferien in der 6. Stunde einen Schnupperkurs „Tennis“ unter Leitung von Jan Jung, Tennislehrer der Tennisgemeinschaft Hüls e. V., anbieten. Der Kurs findet sechsmal statt und kostet pro Termin 3 Euro. Anmeldungen reichen Sie bitte bis zu den Herbstferien im Büro oder auch per E-Mail ein.

Nun wünschen wir allen Familien einen goldenen Oktober und erholsame Herbstferien.

Mit freundlichen Grüßen

R. Schweinsberg und B. Bohr